Kinderkathedrale in Heilig Geist 15.07.2022



Heute haben wir mit Monika die Kirche erkundet. Was es nicht alles zu entdecken gibt. In einer Ecke stehen ein Wetterhahn und eine Glocke aus einer Kapelle, die es nicht mehr gibt. Gut zu wissen, dass die alten Dinge nicht einfach in den Sperrmüll wandern. Und der Beichtstuhl war auch richtig spannend. Das ist, als ob man in einem Schrank sitzt.



Dann haben wir die Blumen eingepflanzt und kräftig gegossen. Die Gelben gefallen mir am besten.



Nach einer kleinen Pause mit Keksen hat uns Herr Vogel der Organist dann erklärt, wie eine Orgel funktioniert. Das komische hier in Heilig Geist ist aber, dass die Orgel hier keine Pfeifen hat. Das ist dann eine elektronische Orgel. Hinter der Verkleidung sind keine Pfeifen sondern Lautsprecher. Sie klingt aber wie die anderen Orgeln. Wir durften sie auch ausprobieren.



Am Ende haben wir Gott für alles gedankt, was wir heute erleben durften.

Morgen machen wir irgendwas mit Kerzen und dann war noch von einer besonderen Überraschung die Rede.

Eure Conny